

15. Juli 2011

## Kurort ist für die Bank ein "wichtiger Markt"

**Die Volksbank Müllheim eröffnet neue Filiale in der Wohnanlage am Kurpark in Bad Bellingen / Grundsatzentscheidung der Filialpolitik.**



Mit der Übergabe eines symbolischen Schlüssels wurde die Eröffnung der neuen Filiale der Volksbank Müllheim am Bad Bellinger Kurpark gefeiert. Darüber freuten sich (von links) Planer Thomas Wunderle, die Vorstandsmitglieder Rudolf Köpfer und Norbert Lange sowie Bürgermeister Christoph Hoffmann. Foto: Dorothee Philipp

BAD BELLINGEN (dop). Die Eröffnung einer neuen Filiale in der Wohnanlage am Kurpark in Bad Bellingen sei eine Grundsatzentscheidung der Filialpolitik der Volksbank Müllheim, sagte Vorstandsvorsitzender Rudolf Köpfer am Mittwoch bei der offiziellen Einweihung.

Man habe sich für eine dauerhafte Filiale im Kurort entschieden, auch wenn bereits zwei weitere regionale Banken hier ansässig seien. Doch die Volksbank Müllheim sei der Meinung, dass Bad Bellingen einen wichtigen Markt darstellt und man langfristig die positive Entwicklung fortsetzen könne. Die bisherigen Räume hätten nicht mehr den Bedürfnissen der Kunden entsprochen. Zudem seien in der Ortsmitte kaum Parkmöglichkeiten für die Volksbank-Kunden vorhanden gewesen.

Sowohl was die Einhaltung der Termine als auch was die Qualität der Arbeit angehe, sei man sehr zufrieden mit der Leistung der Handwerker, die zum größten Teil im Geschäftsbereich der Volksbank Müllheim ansässig seien, sagte Köpfer. In Absprache mit dem Bauträger der gesamten, aus drei Baukörpern bestehenden Wohnanlage – Heuer und Heuer aus Lörrach – habe die Volksbank zu einem frühen Zeitpunkt Eigentum erwerben und als Bankfiliale einrichten können.

Der neue Standort am Kurpark zeige eine steigende Frequentierung, bedingt durch Gastronomie und Einkaufsmöglichkeiten. Auch die Parkmöglichkeiten für die Kunden seien dort deutlich besser, sagte Köpfer. Die neue Volksbank-Filiale präsentiert sich hell und freundlich mit optimalem Service, zu dem auch ein 24 Stunden am Tag zugänglicher SB-Bereich gehört. Trotzdem wolle man auf großzügig bemessene Öffnungszeiten nicht verzichten, sagte der Vorstandschef. In den drei Tagen, in denen die Filiale nun schon geöffnet sei, habe man nur positive Rückmeldungen bekommen, freute er sich.

"Sie werden hier nicht um Marktanteile kämpfen müssen", so Bürgermeister Christoph Hoffmann in seinem Grußwort. Denn Bad Bellingen verzeichne derzeit einen starken Zuzug, was man auch im Einwohnermeldeamt spüre. Den Grund dafür sieht Hoffmann in der verbesserten Infrastruktur mit Kindertagesstätte, Einkaufsmöglichkeiten und einer schnellen DSL-Verbindung. Zudem berichtete er, dass sich derzeit die Anfragen von Bauträgern häufen, die in Bad Bellingen investieren wollen. Thomas Wunderle, der auf Bankeneinrichtungen spezialisierte Planer vom Büro "ip21", erläuterte die Besonderheiten der neuen Bankfiliale, die Transparenz und Diskretion vereint. Bevor es zum Stehempfang ging, überreichte Wunderle der Bauherrschaft einen riesigen symbolischen Schlüssel. Köpfer stellte schließlich das Beratungsteam vor, das in der neuen Filiale tätig ist: Monika Eyhorn und Waltraud Klaas. Da Waltraud Klaas zum Jahresende in den Ruhestand geht, war auch schon ihre Nachfolgerin Alexandra Oettlin dabei. Für ganzheitliche Beratungen steht Ursula Gilbert zur Verfügung; für spezielle Anforderungen kommen Fachberater.

Autor: dop

Empfehlen

Registrieren, um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

0

WEITERE ARTIKEL: BAD BELLINGEN

## Ein wenig wie im Heimatfilm

Bädernmuseum zeigt Ausstellung "Grenzenlos – rund um den Wein" / Postkarten und

Briefmarken. **MEHR**

## **Zuerst wieder Englisch?**

Diese Frage beschäftigt erneut die Lehrer am Oberrhein, wo mit Französisch gestartet wird. **MEHR** 9

## **Bad Bellingener Rotweinnacht: Die wunderbare Welt des Rotweins**

Schnuppern, schmecken, genießen – die Bad Bellingener Rotweinnacht kam einmal mehr bestens an / Viel junges Publikum. **MEHR**